
令和５年度第 1回周南市学校給食センター給食協議会（高尾学校給食センター管内）会議録 

 

日 時 令和５年６月２９日（木）１５時３０分～１６時００分 

 

場 所 高尾学校給食センター女子休憩室 

 

出席者 周陽小学校給食担当者１名、須磨小学校給食担当者１名、 

沼城小学校給食担当者１名、須々万中学校給食担当者１名、 

高尾学校給食センター栄養士２名、学校給食課長、高尾学校給食センター所長 

 

１ 会長挨拶 

    この協議会は学期ごとに開催しており、今日が今年度初めての開催。給食の献立に

関すること、給食物資の選定に関すること、また給食全般に関わることについて、給

食の現場と学校、ＰＴＡの方との意見交換や貴重な場であると理解している。 昨今

の急激な物価高騰が続く状況下で、学校給食の食材確保の影響も受けているところで

あり、令和４年度は高騰する食材費について、国の新型コロナウイルス感染症対応地

方創生臨時交付金で補填をしてきた。令和５年度についても、国の交付金の活用が可

能になったことから、この６月市議会に補正予算を提出している。  

しかしながら、令和６年度が前回の給食費を改定してから１０年となることから、

今年度、給食費の改定の検討をしている。この７月１０日には、周南市立学校給食セ

ンター運営審議会に改定案を諮問させていただいた。今後、この審議会から答申を受

け、適正な給食費を決めていきたいと考えているので、ご理解とご協力をお願いした

い。  

本日は頂いた意見を参考にしながら、よりよい給食の提供に努めていきたいと考え 

ているので、様々なご意見をお聞かせ願いたい。 

２ 協議事項 

（１）給食に関する意見について 

 令和５年度２学期の献立（案）（９・１０・１１・１２月分）など 

 （委員）９／４、１０／５の献立のカレーは、人気があるのでごはんが増えると嬉しい

です。 

（センター）カロリー計算の観点から、これ以上は増やせません。 

（委員）９／５は、きなこ揚げパンだが、食べる時に手が汚れて大変なので、ビニール

などを配付してよいですか？ 

（センター）ビニールなどの配布については、学校で準備されるのであれば大丈夫です。 

  事例としてですが、ティッシュペーパーで手を拭いたり、スプーンで切ったりして

食べる学校もあります。 

（委員）９／１３のマーボー豆腐ですが、もう少しサイズが小さいと食べやすいので嬉

しい。また、レンコンなどの食材が使用してある献立は、「噛み噛み給食」でありが



たいが、低学年で歯がない子は、食べづらいので、これについても気持ち小さめだ

と有難いです。 

（センター）できる範囲ではあるが、調理の方に気持ち小さめに切るよう指示します。 

（委員）１１／２０の献立は、炭水化物（焼きおにぎりに五目うどん）が多いような気

がしますがどうですか？ 

（センター）おにぎりが１個７０ｇと小さい。種類として見た目としては、多いように

感じるかもしれないが、炭水化物の量は少なくなるので、カロリー計算の観点から

メープルマフィンを付けることにしました。 

（委員）色々とメニュー考えていただき有難いです。 

（委員）人気メニューは、チキンチキンレンコンやごぼうです。 

（委員）鶏肉は、人気があるが鶏皮が苦手な子がいるので、食べ残しがあります。 

（委員）アーモンド入り海藻サラダは、アーモンドの食感が人気です。 

（委員）パンプキンシチューのかぼちゃ団子が、食べづらかったです。 

（委員）人気メニューは、チキンチキンレンコンやごぼうです。 

（委員）暑さの関係もあったのか、白ご飯の残食が多いです。 

（センター）この献立（案）でご承認いただいたということで進めさせて頂きます。 

（２）その他 

 連絡事項 

（センター）９月の献立表及びアレルギー資料の配布については、８月上旬を予定し

ています。また、９月分の給食実施申請書の提出期限は、７／１４（金）、９月分の

給食人員票については、８／２４（木）、８／３１（木）が提出期限です。対応よろ

しくお願いいたします。 


